
BREARD RECLAMA QUE LOS INTERESES DE LOS CIUDADANOS SEAN TENIDOS EN CUENTA

El Senador provincial planteó durante la audiencia pública, donde se discutió la nueva concesión para el viaducto
que conecta Corrientes con Brasil, profundas diferencias sobre los valores y solicitudes presentados por la firma
interesada. Insistió en que las decisiones deben tener en cuenta la viabilidad económica del proyecto, el desarrollo
regional y la legitimidad de las demandas locales, subrayando la importancia de la transparencia y la equidad.
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Aguda crítica a cálculos y pedidos
sobre puente Santo Tomé-São Borja

La localidad de San Isi-
dro fue el escenario de un
importante encuentro de la
Juventud Radical (JR) Pro-
vincial, en el marco de la
preparación para la renova-
ción de este sector clave
dentro de la Unión Cívica
Radical (UCR) en Corrien-
tes. El evento destacó por
el entusiasmo y la energía
de jóvenes militantes com-
prometidos con fortalecer
el liderazgo del gobernador
Gustavo Valdés, quien as-
pira a la presidencia del par-
tido a nivel provincial.

Durante la reunión, los
dirigentes Matías Gómez
Velasco y Lilian Cano com-
partieron su experiencia,
alentando a los jóvenes a
seguir los principios de la
UCR. La frase "Doctrina
para que nos crean, conduc-
ta para que nos sigan", re-
sonó entre los presentes,
subrayando la importancia
de la coherencia entre las
ideas y las acciones en el
ámbito político.

RENOVACIÓN Y COMPROMISO
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SAN ISIDRO. Los dirigentes Matías Gómez Velasco y Lilian
Cano destacaron la importancia de seguir los principios de la
UCR, enfatizando en la coherencia entre ideas y acciones.

SAN COSME. El doctor Carlos Casella encabezó una
reunión con concejales y otros referentes para analizar
la situación política y organizar estrategias electorales.

PENSAMIENTO
Y ACCIÓN

Uno de los puntos clave
del encuentro fue la forma-
ción política de las nuevas
generaciones. Los dirigentes
señalaron que la JR ha adop-
tado como guía las enseñan-

zas del pensador radical
Moisés Lebensohn, quien
enfatizaba en la necesidad de
unir pensamiento y acción.
Esta combinación es vista
como esencial para evitar
una desconexión con la rea-
lidad de la gente y para que
las acciones no se convier-

tan en activismo vacío y sin
dirección.

Se subrayó que la fórmu-
la para construir equipos só-
lidos y generar una sinergia
positiva en el partido debe
incluir también la humildad,
un valor que complementa
el pensamiento y la acción.

CONTEXTO
POLÍTICO

En la localidad de San
Cosme, el doctor Carlos
Casella encabezó otra re-
unión en el Comité local,
acompañado por conceja-
les y dirigentes. Durante el

encuentro, se analizó la si-
tuación política a nivel na-
cional, provincial y local, y
se discutieron estrategias
para las próximas eleccio-
nes. Los dirigentes mani-
festaron su apoyo a la can-
didatura de Gustavo Val-
dés como presidente de la
UCR provincial, con vistas
a las elecciones internas del
27 de octubre.

EL FUTURO DE LA
JUVENTUD RADICAL

Tanto en San Isidro
como en San Cosme, se des-
tacó el dinamismo y la reno-
vación que impulsa la JR, su-
brayando su creciente im-
pacto en la vida política de
Corrientes. Los dirigentes
señalaron que una militan-
cia comprometida y prepa-
rada para enfrentar los de-
safíos actuales es esencial
para consolidar el liderazgo
de Gustavo Valdés, tanto
dentro de la UCR como en
la provincia.

l senador Noel Breard se refirió en
declaraciones radiales a las profun-
das discrepancias respecto a los va-

lores económicos y las proyecciones presen-
tadas por la empresa interesada en gestio-
nar el puente que conecta la provincia de
Corrientes desde Santo Tomé con el Brasil,
las cuales fueron expuestas durante la recien-
te audiencia pública en la que se discutió la
nueva concesión.

La primera se centró en la ecuación eco-
nómico-financiera del negocio, es decir, las
inversiones, la tarifa y la rentabilidad pro-
yectada. Según los números presentados por
la empresa concesionaria, se esperaba que
la recaudación del puente durante los 25
años de la concesión fuera de 125 millones
de dólares, con una rentabilidad anual del
8.45 por ciento. Sin embargo, Breard indicó
que esos cálculos no eran coherentes. Ex-
plicó que su equipo hizo sus propias esti-
maciones basadas en la información dispo-
nible sobre el tráfico del puente. De acuer-
do con sus cálculos, alrededor de 700 ca-

miones cruzan el puente diariamente, con
un peaje de 90.000 pesos por camión, lo que
equivale a unos 65 dólares por cruce. Esto
resulta en una recaudación diaria de entre
42.000 y 45.000 dólares, lo que, sumado
mensualmente, asciende a entre 1,2 y 1,3
millones de dólares. Multiplicando esta ci-
fra anual por 25 años, el total estimado sería
de entre 300 y 315 millones de dólares, más
del doble de lo que la concesionaria había
proyectado inicialmente.

"CLÁUSULA
EXORBITANTE"

El Senador indicó que la segunda obje-
ción presentada fue sobre una cláusula que
calificó como "exorbitante". Esta cláusula
establece que en un radio de 100 kilómetros
alrededor del puente no se puede construir
otro puente. En ese sentido, advirtió que,
según esta disposición, localidades como Al-
vear, que se encuentra a solo 87 kilómetros
del puente, quedarían imposibilitadas de

desarrollar infraestructura de integración por
los próximos 25 años, con una posible ex-
tensión de cinco años más.

Breard calificó esta cláusula como "in-
justa, innecesaria, arbitraria e irracional", ya
que limita el desarrollo regional y la integra-
ción de otras localidades cercanas.

Los argumentos fueron presentados por
el Senador y su equipo en la audiencia pú-
blica, quedando registrados en versión ta-
quigráfica para su posterior revisión.

PEDIDOS
EN ESTUDIO

Ahora, los representantes de la conce-
sionaria deben estudiar los puntos plantea-
dos y proporcionar una respuesta por escri-
to sobre sus posiciones.

Breard destacó que su planteo fue serio y
fundamentado, basado en análisis matemáti-
cos y de impacto económico que no pudie-
ron ser refutados de manera inmediata.

En cuanto a sus expectativas, mencionó
que esperan una respuesta clara sobre los
dos puntos críticos que presentaron en la
audiencia.

OBJECIONES. Subrayó la importancia de
garantizar un trato honesto, especialmen-
te porque se trata de un proyecto que
impactará en la región por más de dos
décadas.
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